

ÓBITO

Fallece Antonio Fontán, primer presidente del Senado en la etapa democrática

EFE. MADRID

■ El primer presidente del Senado de la democracia, Antonio Fontán Pérez, falleció ayer en Madrid a los 86 años. Nacido en Sevilla en 1923, Fontán era catedrático emérito de la Universidad Complutense de Madrid y fue periodista, miembro del Consejo Privado del Conde de Barcelona, padre del Rey, además de ministro de Administración Territorial entre los años 1979 y 1980, en el Gobierno de Adolfo Suárez. Por designación de Don Juan, formó parte de la comisión de profesores que dirigió los estudios universi-

BERNARDO RODRÍGUEZ/EFE



Antonio Fontán

tarios del entonces príncipe Juan Carlos.

En julio de 2008, fue distinguido por el Rey con el título de Marqués de Guadalcanal por su «destacada trayectoria en el mundo de la universidad, la política y el periodismo». Elegido senador por UCD, presidió la Cámara Alta tras las primeras elecciones democráticas de 1977 y hasta 1979.

Fontán figuraba como único español en la lista de los 50 héroes de la libertad de prensa elaborada en 2000 por el International Press Institute con motivo del 50 aniversario de su fundación.

Los Reyes visitaron ayer la capilla ardiente de Antonio Fontán, para expresar a su familia su apoyo y sus condolencias.